



八幡幼稚園

あっぷる通信



NO5 令和6年8月



預かり保育「おひさま」の夏*

今年度から市内の公立幼稚園の全てで16:30分まで保育をする預かり保育が始まりました。八幡幼稚園でも多くの方々が利用され、たくさんのおともたちが楽しく遊んでいます。そんな預かり保育「おひさま」の夏休みの様子をお知らせします。夏休みの間も預かり保育「おひさま」は園児誰もが申し込めば利用することができます。「おひさま」の朝は幼稚園で夏の留守番をしている花や野菜たちに水やることから



始まります。場所は「おひさま」のテラス前と大門付近です。大門付近は大きなクスノキが木陰を作っていて、虫たちも集まります。子どもたちにとっては絶好の虫つかみチャンスとなり虫網とかごをもって走り回る元気な声が響きます。そして夏の遊びといえば何と言っても水遊び、子どもたちの一番のお楽しみです。毎日続く猛暑に合わせてプールは炎天下ではなく、5歳児棟の深い日射しのあるテラスに設置しました。日影を作って快適な水遊びとなり、子どもたちは思う存分楽しみました。夏休み前にドキドキしながら先生と一緒に腰までつかるのがやっとだった3歳児のおともたちもバシャバシャと全身の水かけ遊びを楽しみ、肩までどっぷり水につかるようになりました。4歳児は5歳児を真似て顔付けに挑戦「1, 2, 3…」と数えることにも挑戦しています。5歳児はオリンピックを見ていたのでしょうか、体全体を浮かせて前に進もうとしたり息継ぎをしたりする姿も見られました。また7月22日にはふれあい幼稚園と合流して園庭



をいっぱい使った水遊びを楽しんだりもしました。他にも広いリズム室に巧技台のサーキットや大型トランポリンを常設したので、指先から足先まで力を入れてあちらこちらへ渡っていきながら遊んだり、いろいろな鬼ごっこをしたりして汗をかきながら思いっきり体を動かして遊びました。8月末頃からは2学期の始まりに向けてリズム室の壁面づくりにも取り組んでいます。それぞれが思い思いに作品を作っているのが賑やかな壁面となりそうです。そして午後からはお昼寝タイム。日ごろ幼稚園では見ることでできない子どもたちのかわいい寝顔を職員も癒されるひと時でした。いろいろたくさんの経験ができ、わんぱくで楽しい夏の預かり保育「おひさま」となりました。



2学期元気に登園してくる子どもたちを待っています！！

8月22日にはPTAの本部役員さんの呼びかけでボランティアを募ってくださり、環境美化作業の除草とガラス拭きを行いました。暑さが厳しいので、時間をできるだけ短縮して行いましたが、園庭や子どもたちが通る大門付近がすっきりし、保育室のガラスに磨きがかかりました。翌日には14区から地域の方も除草に来てくださり、夏の間にも茂った草が一掃され、すっかり2学期の準備が整いました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様本当にありがとうございました。【ホームページでカラー版をぜひご覧ください】

